



СВИДЕТЕЛЬСТВО О ТИПОВОМ ОДОБРЕНИИ
TYPE APPROVAL CERTIFICATE

Изготовитель
Manufacturer **GUANGDONG HENGLYPOWER TECH CO.,LTD (91440224303828825K)**

Адрес
Address **Xinzhuang Industrial Park, Zhoutian Town, Renhua Xian, Shaoguan City, Guangdong, China.**

Изделие*
Product*

Аккумуляторы стационарные свинцово-кислотные герметизированные YELLOW ABF
Stationary lead-acid sealed batteries YELLOW ABF

(Код ОКП 34 8000 / ОКПД2 27.20.22.000; All Russian Products Code 34 8000 /27.20.22.000)

Код номенклатуры
Code of nomenclature **11020200**

На основании освидетельствования и проведенных испытаний удостоверяется, что вышеупомянутое(ые) изделие(я) удовлетворяет(ют) требованиям Российского морского регистра судоходства.
This is to certify that on the basis of the survey and tests carried out the above mentioned item(s) complies(ly) with the requirements of Russian Maritime Register of Shipping.

Части XI "Электрическое оборудование" Правил классификации и постройки морских судов (РС, изд. 2021), Части IV Правил технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов (РС, изд. 2021) и Технического регламента о безопасности объектов морского транспорта (ТР-620).

Part XI "Electrical Equipment" of the Rules for the Classification and Construction of Sea-Going Ships (RS, edition 2021), Part IV of the Rules for Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Materials and Products for Ships (RS, edition 2021) and Technical Regulation on the Sea Transport Items (TR-620).

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении действительно до
This Type Approval Certificate is valid until **26.03.2027**

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.
This Type Approval Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Shipboard Materials and Products.

Дата выдачи
Date of issue **26.03.2022**

№ **22.10170.266**

Российский морской регистр судоходства
Russian Maritime Register of Shipping



(подпись)
(signature)

Цао Хуимин / Cao Huiming
(фамилия, инициалы)
name

*Дополнительную информацию см. обратную сторону.
Additional information see overleaf.

Технические данные
Technical data

Тип аккумулятора Battery type	Номинальная ёмкость, Ач (10 часов) Rated capacity, Ah (10 hours)	Номинальное напряжение, В Rated voltage, V	Масса, кг. Weight, kg	Габаритные размеры, мм. Overall dimension, mm
ABF 12-50	50	12	17	291*106*221
ABF 12-75	75	12	24	562*114*189
ABF 12-90S	90	12	29.5	562*114*189
ABF 12-100	100	12	31	410*110*286
ABF 12-100S	100	12	36	410*110*286
ABF 12-105	105	12	32.5	527*110*224
ABF 12-125	125	12	40	549*105*315
ABF 12-125K	125	12	38	551*105*288
ABF 12-150	150	12	48	565*110*287
ABF 12-160	160	12	48.5	558*125*316
ABF 12-180	180	12	55.5	546*125*317
ABF 12-200	200	12	60	546*125*317

Техническая документация и дата ее одобрения Российским морским регистром судоходства
Technical documentation and the date of its approval by Russian Maritime Register of Shipping

Техническая документация одобрена письмом РС No. 381-12-211387 от 18.08.2021.
Technical documentation approved by RS letter No. 381-12-211387 of 18.08.2021.

Образец изделия испытан под техническим наблюдением Российского морского регистра судоходства.
Product's specimen has been tested under the technical supervision of Russian Maritime Register of Shipping.

Акт № 22.10169.266 от 26.03.2022
Report No. of

Область применения и ограничения
Application and limitations

Аккумуляторы стационарные свинцово-кислотные герметизированные YELLOW ABF предназначены для питания судового электрооборудования, оборудования автоматизации, сигнализации, связи и навигации на морских судах, плавучих сооружениях и морских стационарных платформах.

Stationary lead-acid sealed batteries YELLOW ABF are attended for supply ships electrical equipment, the equipment of automation, signalization, communication and navigation on sea vessels, float constructions and fixed offshore platforms.

Вид документа, выдаваемого на изделие
Type of document issued for product

МС - Документ, оформляемый изготовителем / The document drawn up by the Manufacturer.

